日本共産党伸ばして野党共闘を前へ

京都 猛暑突き小池氏迎え 3000人

こくた氏「比例で大波、近畿5議席を」

党京都府委員会は27日夕、小池晃書記局長を迎えて京都市・円山音楽堂で演説会を開き猛暑の中300人が参加しました。

小池氏は1950年4月3日に同音楽堂で開かれた「吉田 内閣打倒人民大会」で蜷川虎三・京都府知事候補が野党代表と ともに参加し、「反共は戦争前夜の声」という歴史的演説を行 ったことを紹介。「野党共闘の源流・京都から新しい政治を」 と訴えました。民進党代表選挙に触れ、「どなたが代表になっ



ても共闘をさらに発展させる立場で話し合っていきたい」と表明。「野党共闘発展の決定的力である共産党を強く大きく」と呼びかけました。

京都の小選挙区6候補が決意表明。こくた恵二・党国対委員長(近畿比例・京都1区重複)は7月30日の「国対委員長20年を祝うつどい」の後、近畿比例5候補が勢揃いして街頭演説を行ったことを紹介。「比例での躍進がカギだからこそ行った」とし、9月2日に大阪市、神戸市で同様の街頭演説を行い、「比例で大波を起こす決意を示す」と語りました。司会の倉林明子参院議員が近畿比例5候補の紹介を行いました。

演説会では高山佳奈子京大教授、男子学生があいさつ、長岡京市議選(9月24日告示)の候補者、府·市議の代表が次期いっせい地方選勝利へ決意表明しました。



滋賀県・湖南地区の議員団が政府交渉

滋賀県と湖南地区の議員団と予定候補ら18人は28日、19項目の要求で政府交渉。文部科学(特別支援学校、学校給食など)、防衛(オスプレイ撤去など)、厚生労働(児童福祉施設、後期高齢者対策など)、経済産業・環境(太陽光発電)、国土交通(河川改修)、総務(老朽消防ホース、野洲市の病院問題)、農水(霊仙山の鳥獣被害)に要求実現を迫りました。滋賀からは県議、大津市、

高島市、米原市の議員・予定候補、湖南地区の甲賀市、湖南市、野洲市の議員・予定候補が参加。こくた恵二・宮本 岳志・堀内照文の各衆院議員、山下芳生参院議員が交渉に同席し、市田忠義参院議員が激励に駆けつけました。滋賀・ 湖南の議員団が毎年政府交渉を行っていることについて、「全国広しといえども毎年行っている議員団はない」とたた えました。

堀内さん子育て世代と語る 東大阪でつどい 堀内照文衆院議員を迎えて「パパさん国会議員と語る

保育・学童のつどい」が8月26日、東大阪市内で開かれ、子育て世代を中心に30人以上が参加。堀内議員が、保育・学童保育をめぐる国の施策の問題点と国会論戦を紹介。党市議が東大阪市の保育と学童保育の施策について報告しました。

「保育」「学童保育」「子育て」の3つのグループに分かれて交流。堀内議員は、グループをまわり懇談。最後に「市民と野党の共闘のうねりの中心でがんばる日本共産党を大きく」「ぜひ仲間に加わってください」と呼びかけました。

次の近畿いっせい宣伝は9月8日(金)

北朝鮮の暴挙に抗議、野党共闘を前に進める党の姿を広げよう

総選挙勝利近畿ブロックニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115 【府県・地区・地方議員御中】

No. 28(2017.8.30)